

# Rebland *Kurier*

25.02.2015



## „LinkMichel“ war in der ausverkauften Bürgerscheune zu Gast

Unterhaltsame Stunden erlebten die Gäste der BE-Gruppe „Bürgerscheune“ am vergangenen Donnerstag, 19. Februar, beim Kabarettabend mit „LinkMichel“ in der Gottenheimer Bürgerscheune im Rathaushof. Der Künstler war schon frühzeitig in Gottenheim eingetroffen und half sogar bei der Bestuhlung mit, bevor er mit seinem Programm „Fraugesteuert“ die Besucher in der ausverkauften Bürgerscheune zum Lachen brachte. Ein Gag folgte dabei auf den anderen, eine Pointe zog die nächste nach sich. LinkMichel verstand es, mit alltäglichen, humoristisch überspitzten Geschichten aus dem eigenen Familienleben die Besucher in seinen Bann zu ziehen. Er habe zu Hause einen schweren Stand, berichtete

der Kabarettist, der sich nach eigenen Worten nur schwer gegen die vier Frauen (seine Ehefrau und die drei Töchter) behaupten kann. Diese verstünden es bestens, alle Themen zu ihren Gunsten auszulegen. Bei den Töchtern sei zudem immer mehr „männliche Laufkundschaft“ zu verzeichnen, so dass noch mehr Personen im Haus unterwegs seien. Beim Blick in den Spiegel bekomme „das Elend ein Gesicht“, so LinkMichel, der zudem über Probleme im Bett klagte, zum Thema „Frau und Autofahren“ einiges anzumerken hatte und einen Elternabend in der Schule humorvoll beschrieb. Das Kulturprogramm in der Bürgerscheune geht im März weiter. Dann sind die „Ohrwürmer“ zu Gast. ma/Fotos: privat